

Köln: Kurzfilme setzen Bestattungsgärten in Szene

Bestattungsgärten auf zehn Friedhöfen in Köln, Lohmar und Bergisch Gladbach (Esch, Chorweiler, West, Longe- rich, Mülheim, Melaten, Süd, Porz, Loh- mar-Ort, BGL-Paffrath) werden nun in Kurzfilmen vorgestellt. Darin werden der besondere Charakter der jeweiligen Gartengestaltung beschrieben und die Details der verschiedenen Themengärten in Szene gesetzt. Mit eindrucksvollen Bildern, aufgenommen am Boden und per Drohne, will die Genossen- schaft Kölner Friedhofsgärtner Lust ma- chen auf alternative Grabarten. Zu fin- den sind die Kurzfilme sowohl auf der Website www.bestattungsgaerten.de in den Rubriken der jeweiligen Standorte und auf YouTube, Suchwort: Bestat- tungsgärten. Zudem gibt es eine zusam- menfassende Video-Tour, die das Ge- samtkonzept vorstellt. (ts)